



Union  
syndicale  
**Solidaires**

# Communiqué de presse

Paris, le 25 avril 2024

## **SUD éducation soutient la puissante mobilisation en défense de l'éducation publique en Argentine**

La mobilisation en faveur de l'enseignement universitaire public et gratuit a été massive dans tout le pays.

Le Front Universitaire Nationale constitué par l'ensemble des organisations syndicales de l'éducation, a organisé mardi 23 avril, une Marche nationale universitaire qui a été suivie par au moins 2 millions de personnes dans tout le pays.

Autour de la défense de l'éducation publique avec une Université au service des travailleurs et travailleuses, la principale revendication est l'augmentation du budget pour les dépenses de fonctionnement et les salaires des enseignant·es car le budget alloué par le gouvernement de Milei ne permet que 2 mois de fonctionnement.

Or, 80 % des étudiant·es de l'enseignement supérieur sont inscrit·es dans des universités publiques. La marche ayant réuni l'ensemble du mouvement social, les organisations syndicales ont souligné l'énorme responsabilité de préserver l'unité pour lutter contre les politiques de démantèlement des universités.

Le gouvernement d'extrême-droite de Javier Milei est dans la droite ligne ultra-libérale de ses modèles Trump et Bolsonaro : contre les services publics et au service du capital. En Argentine comme en France, l'extrême droite est la pire ennemie des travailleurs et des travailleuses et de la jeunesse.

SUD éducation apporte tout son soutien et sa solidarité aux personnels de l'éducation, de l'enseignement supérieur, de la jeunesse et de leurs organisations qui luttent pour la défense d'une université publique et contre la politique libérale de ce gouvernement d'extrême droite.

### Fédération SUD Éducation

31 rue de la Grange aux Belles,  
75010 Paris

01 58 39 30 12

fede@sudeducation.org

www.sudeducation.org

